

El Origen Valenciano del Ajedrez es una realidad incuestionable. Los investigadores de la historia del ajedrez, ya han alcanzado un consenso sobre esta cuestión y lo ratifican en los ámbitos ajedrecísticos e históricos.

Hoy en la Valencia del siglo XXI, queremos presentar el Foro concretado en la página web del origen Valenciano del ajedrez: grupo de trabajo permanente fruto del convenio que la Fundación Deportiva Municipal del Ayuntamiento de Valencia ha firmado con el investigador José Antonio Garzón.

Para la presentación de este foro hemos elegido un lugar emblemático de la ciudad de Valencia, la LONJA DE LA SEDA (Plaza del Mercado – 30, Sala del Comerç) el jueves 4 de octubre de 2012 a las 12 horas.

Este Foro quedará integrado como un departamento permanente en el marco del *Centro Europeo para la promoción e investigación del deporte municipal*, que se creó como uno de los legados de la capitalidad europea del deporte que ostentó Valencia durante el año 2011.

